

CASTELLÓN

Los 100 litros que deja la gota fría apenas repercuten en el nivel de los embalses de la Comunitat

Los agricultores, satisfechos porque los cítricos aumentarán de calibre

Los agricultores, satisfechos porque los cítricos aumentarán de calibre

F. R./ VALENCIA

Las intensas lluvias del fin de semana en el área litoral de la Comunitat han dejado, especialmente en Valencia y Alicante, una media de unos 100 litros por metro cuadrado, que han tenido poca repercusión en el nivel de los embalses.

Aunque también ha habido precipitaciones por el interior, las de mayor intensidad se han centrado donde no hay pantanos, por lo que no se ha almacenado tanta agua de las escorrentías como hubiesen deseado en la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ).

Las lluvias han dejado en los embalses 6,58 hectómetros en total, que se encuentran al 16,75% de su capacidad y almacenan 560,71 hectómetros cúbicos.

El gran pantano del Júcar, el mayor de toda la CHJ, Alarcón, no sólo no ha embalsado una gota de agua, sino que dispone de 1,62 hectómetros cúbicos menos respecto a la medición realizada la semana pasada. Guarda tras su muro 71,45 hectómetros.

La segunda mayor presa de toda la Confederación, Contreras, sólo ha ganado 0,26 hectómetros. Almacena 43,88 millones de metros cúbicos.

Benagéber, el mayor pantano del Turia, tiene 0,29 hectómetros menos que el lunes de la semana pasada y dispone de 75,53.

Arenós, que está a caballo entre Castellón y Teruel, ha visto disminuir su nivel en 1,58 hectómetros.

Los embalses situados en los tramos de los ríos más cercanos a la costa presentan números más positivos. Tous ha ganado 1,41 hectómetros, 2,38 el de Bellús y 2,61 el de Schar, en el Mijares, que ha marcado el máximo de agua embalsada esta semana. Loriguilla, en el Turia, guarda 1,3 hectómetros más.

Las lluvias no han solventado la mala situación que vive la cuenca del Júcar, cuyos embalses se hallan, en su conjunto, al 11,87% de capacidad. Alarcón y Contreras están al 6,39 y 5,15%, respectivamente y Tous, al 11,52%.

“Ha llovido algo en la cabecera de los ríos pero



Naranjos en Xàtiva.

Más noticias

La Fiscalía pide más seguridad en los centros de protección para que los menores no se fuguen a robar

El Gobierno admite un cambio en las rutas de las pateras y anuncia más vigilancia sin concretar fechas

La soledad de una cámara frigorífica

Bienestar Social asume la tutela de 77 menores cada mes

Barberá dice que estudiará el contenido de la caravana de la Expo de Zaragoza antes de autorizarla

La vacuna de la gripe aviar se probará a partir del 15 de octubre en niños de tres a cinco años

Los 100 litros que deja la gota fría apenas repercuten en el nivel de los embalses de la Comunitat

La cárcel de Albocàsser retrasa su apertura a 2008

Los colegios públicos tendrán un ordenador por cada siete alumnos

hace falta que llueva mucho más para garantizar los riegos del próximo verano”, reflexionó Joan Brusca, secretario general de La Unió-Coag.

“Estas lluvias posibilitan la recarga de los acuíferos subterráneos. En los pozos se nota que está subiendo el nivel de la capa freática. Además, permiten que no tengamos que regar en bastante tiempo”, apuntó el presidente de Ava-Asaja, Cristóbal Aguado.

Los responsables de las dos grandes organizaciones agrarias de Valencia, Ava y La Unió, coincidieron en que las lluvias han sido positivas y especialmente buenas para los cítricos, que aumentarán su calibre.

Aguado resaltó que a pesar de que temían que la gota fría repercutiera negativamente en la siega del arroz “se está recogiendo bien”. Sobre la vendimia dijo que se está retrasando algo. “El agua ha sido una bendición para el secano y los pastos”, puntualizó.

Respecto a los cítricos, Aguado puntualizó que si bien la lluvia va a aumentar el calibre de las frutas, algunas variedades, como la clemenvilla, pueden sufrir pérdidas porque su rápido crecimiento las agrieta, caen del árbol y se pudren.

El presidente de Ava destacó que ha habido daños puntuales en infraestructuras agrarias, como caminos rurales y muros derribados por el agua.

“La lluvia le ha venido de cine al olivar”, declaró Joan Brusca, responsable de La Unió.

Brusca indicó que se ha paralizado “tanto la recolección de cítricos como la vendimia. En los cítricos incluso será bueno porque se estaba recogiendo naranjas verdes y eso ahuyenta al consumidor”.

Daños en Alicante

La lluvia sí causó daños de consideración en Alicante. El Ministerio de Fomento ha iniciado los trabajos de reparación de un muro que separa la playa de vías de la estación y la calle Bono Guarner, que se desplomó el viernes por la noche.

El Ayuntamiento de Alicante cifró ayer en 2,4 millones de euros los daños ocasionados este fin de semana por la gota fría en el mobiliario urbano de la ciudad.

En la jornada de ayer todavía había dificultades en la circulación por la autopista AP-7 en sentido a Alicante. Había peligro de desprendimientos en el término municipal de Oliva, entre los kilómetros 581,5 y 580.

La Conselleria de Gobernación retiró el aviso de preemergencia por lluvias intensas en el sur de la provincia de Valencia y norte de Alicante. El Meteorológico prevé que habrá precipitaciones dispersas a lo largo de esta semana.

 La ocupación de los hoteles de la Comunitat aumenta un 1,6% durante el mes de agosto

 Sanidad contratará 400 médicos para los nuevos centros de salud

 Secta-runner

 San Rafael, casamentero

 Rotondasy caballones

Publicidad

**descubre la
nueva manera**

**de aprender
a conducir**